
NUEVO CONTENEDOR DE ROPA DE CÁRITAS 
Durante todo este fin de semana sabéis que estamos 

recogiendo ropa, mantas, calzado… en el lugar habitual 

de otras ocasiones (entrada calle Julián Gayarre 1). Pero 

además hoy estrenamos un nuevo contenedor de ropa 

de Cáritas que ha venido para quedarse.  

Es la primera fase del proyecto textil de Cáritas 

consistente en el despliegue de contenedores, recogida 

de ropa, calzado y complementos y envío a la planta de 

clasificación y tratamiento de Roba Amiga Empresa de 

Inserción, perteneciente a Cáritas Barcelona. 

La segunda fase consiste en la apertura de  tiendas 

moda re- para suministro a beneficiarios de Cáritas Madrid y venta a terceras 

personas. 

Se podrá, por tanto, traer ropa durante todo el año, siempre durante el 

horario de apertura de la Basílica. El contenedor está en la entrada Julián 

Gayarre. 

UN ÚLTIMO EMPUJÓN 

Ya queda menos para la 

celebración del encuentro europeo 

de Taizé y tenemos aún que acoger 

al menos a 10 jóvenes más. 

Anímate a abrir las puertas de tu 

casa durante unos días. ´Seguro 

que será una buena experiencia. 

Pide una ficha en la sacristía o 

portería y entrégala cuanto antes 

para saber las plazas con las que 

contamos. 

También hay que decir que el 

Encuentro de Taizé no está hecho 

solo para los que vienen de fuera a Madrid, sino que está orientado 

principalmente para los jóvenes cristianos madrileños. Por eso también te 

animamos a participar en primer lugar como voluntario para preparar las 

oraciones en la parroquia, tocar algún instrumento, como traductores, o para 

preparar los grupos de reflexión. Y por supuesto también te invitamos a 

asistir a las oraciones en la parroquia y las que se organizan en IFEMA. 

Preguntad en el despacho parroquial durante el horario habitual. 
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Tú lo dices: Soy Rey. Yo para 
esto he nacido y para esto he 

venido al mundo; para ser 
testigo de la verdad. Todo el 
que es de la verdad, escucha 

mi voz  
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¿Qué quiere decir que Cristo es Rey? Es cierto que, en 
la primera y segunda lecturas se le da un tono 
grandioso: “a él se le dio todo poder, honor y reino”, 
profetiza Daniel; y el autor del Apocalipsis ve a Jesucristo 
como el “Príncipe de los reyes de la tierra”. 

 En el evangelio el título de rey aparece en el diálogo 
con Pilatos, que le interroga “¿Eres tú el rey de los judíos?”. 
Jesús no le responde abiertamente. De sobra sabía 
Pilatos que no era rey. Pero dice: soy rey, pero no de 
este mundo. No tengo ejército, ni poderes en este 
mundo, mi reino no es de aquí. Cristo no tiene nada que 
ver con un rey de este mundo, o un presidente de la 
república, con un jefe de Estado. Su reino, el que 
predicó, lo expone el Prefacio de la misa: “es un reino de 
la verdad y la vida; de la santidad y la gracia; de la justicia, 
el amor y la paz”.  

 No es rey de este mundo, por lo que no es 
responsable de lo que en el mundo acontece. No es de 
este mundo porque no utiliza los medios que el mundo 
se utiliza para mantener el reinado: la fuerza, el halago, 
las promesas de bienes materiales... No es de este 
mundo, porque su reino se apoya en la solidaridad, no 
en la competitividad; en el perdón, no en la venganza; en 
la preocupación por los desfavorecidos, no en el halago 
a los poderosos. No se apoya en la mentira ni en  esa 
forma de mentira que son las apariencias, sino que es 
“testigo de la verdad”, como dice el texto evangélico. 

 

El título de la fiesta es Jesucristo rey del Universo. Al ser 
rey del Universo, lo es de la creación. Toda la creación 
encuentra su fin en Cristo: “por él fueron creadas todas 
las cosas…todo fue creado por él y para él…, todo se 
mantiene en él”, leemos en la carta a los Colosenses. A la 
luz de ello hemos de entender mejor el compromiso que 
tenemos con la Creación, que el Papa Francisco nos ha 
recordado en Laudato si.  

1ª lectura, Dn 7,13-14; Apoc 1,5-8; Evang. Jn 18, 33-37 
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SECRETARÍA DE ESTADO PARA LA SOLEDAD 

Hace unos meses, el Reino Unido creo una Secretaría de Estado 
para luchar contra la soledad, una epidemia que afecta a 9 
millones de ciudadanos británicos. No estoy muy seguro de 
que hayan sido los sentimientos altruistas los que movieron a 
la primera ministra a crear esta Secretaría de Estado, pues 
según el informe que sirvió de base para tomar esa medida, la 
soledad está asociada a enfermedades cardiovasculares, 
demencia, depresión y ansiedad, y esto tiene un coste 
económico para el Estado. Es loable que la soledad sea 
considerada asunto de Estado, pero debería ser asunto de 
Estado no por motivos económicos, sino por dignidad humana.  

Muchas personas no tienen a nadie que las acompañe y 
comprenda. No tienen siquiera con quién hablar. Atender a 
esas personas es un asunto de humanidad. Pero incluso si 
nadie se preocupa por ellas, quizás ellas podrían hacer algo 
para superar su situación. No precisamente yendo a lugares 
donde hay mucho ruido, pues esos lugares suelen estar 
frecuentados por personas que no tienen nada que decirse, 
sino buscando a otras personas que se encuentren en su 
misma situación. Pues cuando dos soledades comparten su 
soledad, la soledad comienza a desaparecer. 

En Gran Bretaña hay nueve millones de personas a las que les 
afecta ese problema. No sé cuántas hay en España, quizás la 
mitad. Muchas de esas personas se encuentran confinadas en 
sus casas, pero otras están en hospitales, sin que nadie las 
visite. En Gran Bretaña han creado una Secretaría de Estado 
para la soledad. ¿Y si, en España, a alguna institución social o 
caritativa se le ocurriera abrir un local para solitarios, para que 
pudieran compartir soledades y así hacerlas desaparecer? 

Una última reflexión: si la soledad es nostalgia de amor, 
probablemente es también nostalgia de Dios. 

Fr. Martín Gelabert O.P. 


